



DIMANCHE de NOËL
~ 25 décembre 2022



**"Gaudium et spes":
"Joies et espoirs"**



*Il est né le divin Enfant !
Son nom est Jésus, Dieu sauveur*



Intentions : Maryse, Roger, Maurice, Françoise et Jean Herbaut, Édouard Bilinski Joseph, Fernande, Dominique, Marie, Nicolas Érazmus, Simon et Isabelle Gueneau Josette Chausson, Jacky, Irène et Jacques Direz, José et Jeanne Compos, Patrick Briot, Mauricette Valtat et famille, Bernard Mussillon et famille Descamps

CONFESSIONS :



Samedi 31 décembre : 11h-12h, **Confessions individuelles** à l'église saint Joseph

MESSE du JOUR de NOËL : 10h30, église saint Joseph

Samedi 31 décembre 18h : Messe Solennité Ste Marie Mère de Dieu
Dimanche 1^{er} janvier 2023 : 10h30 : Messe Solennité Ste Marie Mère de Dieu

MESSES de Semaine maintenues du mardi 27 au vendredi 30 décembre, à 18h30, chapelle Sainte Jeanne d'Arc (entrée 1 rue du Havre, à droite, fond de cour)

ACCUEIL : Permanences maintenues à la maison paroissiale (1 rue du Havre)



NB : Vacances scolaires : du 16 au soir au 2 janvier inclus

HORAIRES d'ACCUEIL à la Maison paroissiale (1, rue du Havre) :

MATINS 9h30-11h30 mardi, mercredi, jeudi et vendredi
APRES-MIDI : 16h-18h lundi (tous les 15 jours)

MESSES SEMAINE : Mardi, mercredi, jeudi, vendredi à 18h30
chapelle Sainte Jeanne d'Arc 2^e lundi avec LCE à 18h30
WEEK-END à l'église : Samedi à 18h & Dimanche à 10h30

père Denis ÉRAZMUS : erazmus-denis21@orange.fr ~ 06.08.33.28.88
paroisse.st.jo@free.fr - <http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr> ~ 03.80.55.34.60



Gloire à Dieu et Paix sur terre aux hommes qu'Il aime !



Sermon de saint Léon le Grand pour Noël :

« Notre Sauveur, mes bien-aimés, est né aujourd'hui : réjouissons-nous ! Il n'est pas permis d'être triste, lorsqu'on célèbre l'anniversaire de la vie. Celui-ci détruit la crainte d'avoir à mourir, il nous donne la joie de l'éternité promise.

Personne n'est tenu à l'écart de cette allégresse commune à tous. Que le pécheur se réjouisse, car il est invité au pardon. Que le païen prenne courage, car il est appelé à la vie. En effet, le Fils de Dieu a épousé la nature humaine pour la réconcilier avec son Créateur. À la naissance du Seigneur, les anges chantent : *Gloire à Dieu dans les hauteurs*. Ils annoncent : *Paix sur la terre aux hommes que Dieu aime*. Combien la pauvre humanité doit-elle se réjouir devant cette œuvre inouïe de la bonté divine. Mes bien-aimés, il nous faut donc rendre grâce à Dieu le Père, par son Fils, dans l'Esprit Saint : avec la grande miséricorde dont Il nous a aimés, Il nous a pris en pitié et *Il nous a fait revivre avec le Christ* pour que nous soyons en Lui une nouvelle création, une nouvelle œuvre de ses mains. Puisque nous sommes admis à participer à la naissance du Christ, renonçons à notre conduite charnelle. Chrétien, prends conscience de ta dignité, toi qui *participes* maintenant à *la nature divine*. Rappelle-toi à quel chef tu appartiens, de quel corps tu es membre. Souviens-toi que tu as été arraché au pouvoir des ténèbres pour être transféré dans la lumière et le royaume de Dieu. Par le sacrement de baptême, tu es devenu temple du Saint Esprit. Garde-toi de mettre en fuite un hôte si noble par tes actions mauvaises, car tu as été racheté par le sang du Christ. »



Saint Léon le Grand (pape et docteur de l'Église, + 461) invite ses fidèles à se réjouir de cette Bonne Nouvelle de la naissance de Jésus Sauveur. Il n'est plus temps de se laisser gagner par de la tristesse, malgré les difficultés et les épreuves d'aujourd'hui. Nous, chrétiens, du plus petit au plus grand ou au plus avancé dans cette vie sur terre, nous avons à nous réjouir parce que Dieu avait promis aux hommes qu'Il s'inviterait chez eux, sans qu'on sache auparavant ni quand ni comment, et qu'Il est venu dans la naissance de Jésus, son propre Fils et notre Sauveur. Nous, chrétiens, nous avons à rendre grâce à Dieu qui s'invite dans notre foyer, à notre table, et plus encore dans notre cœur pour y rayonner sa Présence, sa Miséricorde, son Amour infini et éternel. Nous, chrétiens, nous sommes associés à la divinité de Jésus qui vient nous en revêtir, car nous tous qui avons été baptisés, nous avons revêtu le Christ (Ga 3,27). Nous, chrétiens, nous sommes appelés à faire de notre vie, de notre cœur une crèche vivante qui abrite Jésus en nous, qui vient nous illuminer en s'offrant à nous. L'Enfant Jésus est le plus beau cadeau que Dieu nous ait offert, Merci mon Dieu !



père Denis Érazmus